

Libérez le leader caché en vous



Mamadou Karambiri



“

"Celui qui est en vous est plus grand que celui est dans le monde" 1 Jean 4.4

Il y a un vrai leader caché en vous, de même que le diamant et l'or sont cachés dans le bloc de terre sorti de la mine.

Le leader qui est en vous, s'appelle "Agneau de Dieu" mais également "lion de la tribu de Juda".

En tant qu'Agneau de Dieu, il vous communique son caractère de douceur et

d'humilité. Votre homme intérieur au contact du caractère de cet agneau, est transformé de gloire en gloire à l'image de celui-ci. Les choses anciennes se dissipent au fur et à mesure et les nouvelles choses prennent place. La vie de l'Agneau divin est insufflée en vous par l'Esprit Saint comme la branche attachée au cep vit de la vie du cep et porte son fruit, il en est de même de vous.

La communion avec la vie de l'Agneau divin commence à modeler votre caractère de leader. Vous commencez à refléter les pensées de Christ, l'Agneau de Dieu. Le fruit de l'esprit devient de plus en plus visible en vous. Votre vision intérieure s'éclaircit et votre potentiel s'affermi. Vous découvrez avec étonnement que l'Agneau qui est en vous est aussi un lion. Et ce lion qui est en vous se réveille et prend position face aux événements extérieurs qui vous environnent.

L'affermissement de votre homme intérieur va vous donner une assurance face aux circonstances extérieures. Le lion de la tribu de Juda qui est en vous n'a jamais perdu un combat. Il ne recule devant aucun obstacle ou danger.

Le leadership du lion est manifesté dans son milieu. Le lion est le héros des animaux et le roi de la brousse. Il est temps que votre environnement voie votre leadership.

Observez ces leaders qui ont écouté la voix de Dieu, qui ont lui obéi et qui ont exercé leur leadership sur leur génération, Josué, Gédéon ou encore Timothée.

Dieu dit à Josué après la mort du grand leader Moïse : "Redresse toi car il y a un leader caché en toi, prend courage et fais entrer ta génération dans l'héritage que je leur ai donné". Josué ne savait pas qu'il était vainqueur jusqu'à ce qu'il ait reçu la révélation. Cette révélation a transformé la vie de ce jeune serviteur en un grand conquérant.

Gédéon était assis comme un minable zéro alors que Dieu voyait en lui un vaillant héros.

Quant à Timothée le timoré, il est aussi sorti de son fauteuil de timide sur l'encouragement de l'apôtre Paul pour marcher comme un puissant évangéliste.

Qu'en est-il de vous ?

Une action pour aujourd'hui

Je me lève et proclame que je ne suis ni un timoré, ni un zéro, ni une passoire, mais un vaillant héros. Celui qui est en moi est plus puissant que l'ennemi qui est au dehors. Je suis plus que vainqueur par Christ qui me fortifie.

Mamadou Karambiri

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



15 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com